

## Bhabinkamtibmas Melaksanakan Sambang dan Diskusi Kamtibmas dengan Pemuda Cadas Desa Rancagong

Suhendi - [TANGERANG.KINERJA.CO.ID](https://TANGERANG.KINERJA.CO.ID)

Jan 18, 2025 - 16:13



TANGERANG – Bhabinkamtibmas Desa Rancagong, Aipda Supriyatna, bersama Babinsa Sertu Muhamad melaksanakan kegiatan sambang dan diskusi mengenai kamtibmas di Kampung Cadas, RT 02/04, Desa Rancagong, Kecamatan Legok, Tangerang, Sabtu (18/1/2025). Dalam kegiatan ini, Aipda Supriyatna dan Sertu Muhamad bertemu dengan tokoh pemuda setempat, Sdr.

Uyat, beserta sejumlah pemuda lainnya. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dengan masyarakat, serta untuk meningkatkan kesadaran keamanan di kalangan pemuda.

Selama diskusi, Aipda Supriyatna menyampaikan pesan-pesan penting terkait pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan Desa Rancagong. Ia mengingatkan kepada para pemuda untuk selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi, seperti tindak kriminalitas dan penyalahgunaan narkoba. Aipda Supriyatna juga mengimbau agar para pemuda lebih aktif berperan dalam menjaga keamanan dan tidak terlibat dalam kegiatan yang dapat merugikan diri sendiri maupun masyarakat.

Selain itu, Aipda Supriyatna juga memberikan edukasi mengenai peran penting pemuda dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Ia mengajak pemuda-pemuda Cadas untuk saling mendukung dalam kegiatan positif, seperti program pemberdayaan masyarakat, sehingga dapat mencegah terjadinya hal-hal yang dapat meresahkan warga. Babinsa Sertu Muhamad juga turut menyampaikan pentingnya kerja sama antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan desa.

Kegiatan sambang ini diharapkan dapat menumbuhkan rasa tanggung jawab di kalangan pemuda untuk menjaga ketertiban lingkungan. Dengan adanya komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan tokoh pemuda, diharapkan Desa Rancagong dapat menjadi kawasan yang aman, nyaman, dan bebas dari ancaman gangguan keamanan. (Hendi)